生保内中学校報



NO.13 令和2年 9月23日(水)

正しく かしこく たくまいく

高い志をもち、進んで学び、心豊かで、たくましく生きる生徒の育成 ~未来の社会や地域を支える人づくり~

郡市新人総体

12日(土)・13日(日)の2日間わたり、大曲仙北中学校新人総合体育大会が、仙北市、大仙市、美郷町の各会場で行われました。

本校からは男女あわせて5種目に出場し、どの種目においても、よく健闘することができました。くわしい結果は、文化体育後援会報でお知らせしますが、主な結果は次のとおりです。

- ・野球 第3位(南外合同チーム)
- ・剣道女子個人戦 H. Rさん 第3位
- ソフトテニス個人戦 F さん・K さんペア ベスト8(全県大会出場)

10月17日(土)に秋田市雄和の県立中央公園 テニスコートで開催される全県大会での

Fさん・Kさんペアの健闘を祈っています。

1・2年運動部の保護者の皆様には、大会期間中の選手輸送等でご難儀をおかけしました。ありがとうございました。

校内授業研究会

15日(火)に秋田県教育庁南教育事務所指導主事のN先生をお迎えして、理科の授業研究会を実施しました。

この日の学習課題は、炭酸水素ナトリウムと塩酸を密閉した容器の中で反応させると、その前後で質量はどうなるのだろうかというものでした。

授業は、理由を考えながら予想し、グループ毎に 実験を行い、考察・まとめという流れで進められま した。N先生からは、「科学的事象への関心が高く、 意欲的に学習に取り組んでいる」という言葉を いただきました。

今年度の本校の研究を通して目指して行く子どもの姿の一つは、「自分の考えをもち、根拠に基づいて表現することができる生徒」です。

引き続き、「対話」のある授業を構築し、自分の 考えを根拠をもって説明できる場を設定した授業づ くりに取り組んでいきたいと思います。





情報モラル教室

18日(金)に、本校に勤務されたこともある南 教育事務所社会教育主事のY先生をお招きし、秋田 県庁出前講座情報モラル教室を開催しました。

Y先生からは、パワーポイントや動画を活用しながら、「ネットトラブルの状況」「トラブルを防ぐために必要な力」「トラブルを防ぐためのルール」などについての話があり、最後に、自分に必要と思うルールについて一人一人考えました。

生活委員長のA. Yさんからは、お礼の言葉の中で、「使い方を間違えると危険なことになる。自分の中でルールを決めて、安全に使っていきたい。」という感想が述べられました。

生徒一人一人が、「自分のルール」を考えましたので、この機会に話し合っていただければ幸いです。





合唱コンクール・駒草祭

10月に予定しております合唱コンクールと駒草祭ですが、次のとおり開催する方向で進めております。

□合唱コンクール 10月 8日(木) ・10:00~12:15(市民会館)

□駒草祭 10月11日(日)

- 9:00~12:00
- ・ステージ発表(市民会館)
- 学習展示(生保内中学校)

今年度は、いずれも新型コロナウイルス感染拡大防止のため生徒の家族限定で公開する予定です。先日、来場希望調査票を配布しておりますので、9月25日(金)まで学級担任へ提出下さるようお願いいたします。なお、状況によっては入場を制限させていただく場合がありますのでご了承下さい。

学校祭は、食堂とバザールを行わないなど、内容と日程を縮小しての開催となりますが、今日の6校時に部門決めの学級活動を行い、来週から本格的な活動が始まります。